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Donnerstag, 25. August 2022

ERSCHEINUNGSBOTSCHAFT DER JUNGFRAU MARIA, ÜBERMITTELT IM MARIENZENTRUM VON
AURORA, PAYSANDÚ, URUGUAY, AN DEN SEHER BRUDER ELÍAS DEL SAGRADO CORAZÓN DE
JESÚS

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.
 

Wenn die Hierarchie anwesend ist, materialisieren sich bestimmte widrige Situationen auf der
Erdoberfläche nicht, denn die Gegenwart der Hierarchie verhindert es; und darüber hinaus lösen
sich diese Situationen auf, wenn die Seelen und Herzen sich mit Mir in diesem Vorschlag vereinen,
so ungewohnt er auch scheinen mag, so schwer er auch zu verstehen sein mag.

Daher zählt die Hierarchie auf die Diener, Sie zählt auf die Betenden, auf jene, die bereit sind, in der
Treue zu leben, um den Schritten zu folgen, die die Hierarchie in diesen Zeiten bestimmt.

Auch wenn die Zeit äußerlich gleich zu bleiben scheint, Ich sage euch, Meine Kinder, gebt Acht,
dass ihr euch nicht täuschen lasst, sondern eure Herzen wachsam und aufmerksam sind auf die
Zeichen, die die Hierarchie in diesem Zyklus gibt, Zeichen, die viele Situationen in den Nationen
abzuwenden versuchen, von denen viele allen unbekannt sind.

Darum ist die Hierarchie hier, Sie hätte keinen anderen Grund, in diesem planetarischen Augenblick
und Zyklus hier zu sein. Daher zählt der Ewige Vater auf alle, die konsequent sind, auf jene, die
wissen müssen, wie sie auf den Ruf des Vaters antworten können, weil sie auf diese Weise - so wie
die Hierarchie von diesem Planeten und dieser Menschheit lernt - , zu wissen lernen, dass jenseits
von allem ein vollkommener Plan existiert, der erfüllt werden muss, und dieser Teil des Plans muss
sich zuerst in euch erfüllen, um sich danach in der Welt erfüllen zu können.

So öffnet die Hierarchie die Tür Ihres Herzens, damit ihr eintreten könnt mit dem Auftrag, so zu
fühlen und zu denken, wie die Hierarchie fühlt und denkt; damit ihr lernt, im Gesetz der
Unbeständigkeit zu leben, denn der Plan ist nicht statisch, der Plan basiert nicht auf dem Gesetz der
Trägheit, sondern der Plan ist in diesem letzten Zyklus dynamisch, weil es so viele, so viele
Bedürfnisse und Notsituationen gibt, dass die Zeit, die Ich hier bei euch bin, nicht ausreichen
würde, sie euch zu erklären.

Aber ja, die Geistige Hierarchie kann viele Dinge einbeziehen, die Geistige Hierarchie kann sich um
viele Situationen auf dem Planeten und in der Menschheit kümmern. Denkt in diesem Augenblick
an all das, was an den verschiedenen Punkten der Erde gerade geschieht, während die Hierarchie
hier ist und zu euch spricht, während die Hierarchie hier ist und euch Ihre Impulse übermittelt.

Wie viele Bewusstseine leiden in diesem Augenblick unter Hunger, Krieg, Verfolgung, Migration,
Krankheiten im Endstadium und schwersten Prüfungen!

Wie viele sind weit entfernt von der Gnade Gottes!

Und ihr, Meine Kinder, könnt ihr diese Gnade, die über euch ist, wahrnehmen und wertschätzen,
und dass diese Gnade trotz allem, was ihr in diesen letzten Jahren erlebt habt, sich nicht von euch
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entfernt hat, sich nicht von euren Herzen entfernt hat?

Lernt zu würdigen, was die Geistige Hierarchie euch übergibt, denn Wir werden euch niemals
materielle Schätze geben. Dies ist nicht die Aufgabe der Hierarchie - keiner Hierarchie dieses
Sternen-Universums. Die Schätze, die Wir euch vermachen können, sind innere, es sind
unermessliche Geschenke, die nicht nur eure Leben verwandeln, sondern auch eure Bewusstseine an
den Ort stellen, an dem sie immer schon sein sollten.

Deshalb überlegt einen Augenblick lang, wie viel ihr auf diesem universellen Weg schon gegangen
seid; an wie viele Türen ihr geklopft habt in der Hoffnung, dass sie sich öffnen. Doch denkt daran,
dass es nur eine Tür gibt, die sich immer öffnen wird, und das ist diejenige, die die ganze Welt in
dieser Zeit vergisst; sie vergisst, an die Tür des Herzens Gottes zu klopfen, um in Sein Ewiges
Reich einzutreten, in Sein Reich der Gaben, der Gnade und der Barmherzigkeit, der unermesslichen
und unauslöschlichen Schätze, die das menschliche Auge nicht zu schätzen und nicht zu würdigen
weiß, die aber eine Seele, die wahrhaftig mit dem Herzen betet, sehr wohl zu schätzen und zu
würdigen weiß.

Daher rufe Ich euch in dieser Zeit auf, die Schätze der Hierarchie nicht zu vergeuden, so wie einige
es auf ignorante und inkonsequente Weise getan haben.

Einzigartig sind die Gelegenheiten, die Wir euch allen geben werden. Einzigartig sind die Türen,
die Wir in dieser Endzeit öffnen werden; denn Himmel und Erde werden vergehen, aber das Wort
Meines Sohnes wird immer als Potenzial anwesend bleiben in dem Herzen, das offen ist ist für die
Umwandlung, in dem Herzen, das nach dem Wort Christi dürstet, in dem Herzen, das nicht fürchtet,
sich zu verwandeln, in dem Herzen, das nicht fürchtet, Ja zu sagen zum Unbekannten, zu dem, was
es nicht berühren und nicht sehen kann, zu dem, was im Immateriellen Universum verborgen
anwesend ist.

Schätzt also eure Geistwesen, anerkennt die Existenz eures inneren Tempels, anerkennt die Existenz
eures inneren Universums und seht, wie die Männer und Frauen der Erde leiden, wie sie vom
Göttlichen getrennt sind und in Depression oder Wahnsinn verfallen, weil sie es nicht schaffen, sich
mit ihren Seelen zu verbinden.

Aber was können Wir sonst noch tun, damit das gelöst wird, damit die ganze Welt erkennt, dass
dies die Zeit des Armageddon ist und die Universellen Gesetze sich mehr denn je erfüllen werden?

Daher richtet euer Denken aus, richtet eure Gefühle aus. Seid konsequent mit dem Werk der
Nächstenliebe und des Dienstes; und Ich versichere euch, Meine Kinder, im Namen Christi, dass ihr
vor euch selbst geschützt sein werdet; denn Mein Feind, der große Widersacher aller, wird nie das
erreichen, was Göttlich und Ewig ist. Er arbeitet in dem, was weltlich, niedrig und verletzlich ist.

Erhöht euer Bewusstsein, um eure Schwingungen zu erhöhen, und die sichere Brücke dafür wird
immer das Gebet sein. Wenn ihr aufhört zu beten, werdet ihr die Verbindung verlieren. Wenn ihr
aufhört zu dienen, werdet ihr in Verzweiflung fallen, und es wird nicht gerecht sein, Gott die Schuld
dafür zu geben.

Seid fähig, euch zu erniedrigen und euch selbst zu erkennen, denn wenn nicht jemand von euch es
tut - wird die Welt es tun?

Wer wird vor dem Vater alle bis heute begangenen Fehler rechtfertigen?
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Wer wird imstande sein, die Sünde des Krieges und des in der Welt vergossenen Blutes zu tragen,
wissend, dass Wir seit mehr als zweitausend Jahren jeden eurer Schritte und jede eurer Prüfungen
mit Unseren Herzen begleiten?

Es ist an der Zeit, erwachsen zu werden. Die Kinderschule ist schon lange vorbei. Es ist an der Zeit,
dass ihr mit Uns die Verantwortung für die planetarische Situation übernehmt. Es ist an der Zeit,
dass ihr das Beste in euch selbst heranbildet, das, was Mein Sohn braucht, um Seine Rückkehr
vollziehen zu können.

Unsere Worte sind keine Poesie mehr. Unsere Worte sind bereits Affirmationen, die letzten
Affirmationen des Endes der Zeiten. 

Daher ist es für euch an der Zeit, innerlich zu wachsen. Es ist an der Zeit für entschlossene und
nicht lauwarme Apostel. Es ist an der Zeit, zu Meinem Sohn zu stehen; denn die Welt darf nicht
zugrunde gehen, die Abtreibung darf nicht weiter fortbestehen, die Sünde der Priester darf nicht
weiter fortbestehen; denn all das verstärkt die Straflosigkeit, die Ungerechtigkeit und das, was ihr
Unglück nennt.

Denkt daran, dass ihr immer einen Platz im Herzen der Hierarchie haben werdet, auch jene, die
Schritte zurück gemacht haben, jene, die ihre Verpflichtung Christus gegenüber vergessen haben.

Trotz all dem hat Mein Sohn ihnen vergeben, so wie Er ihnen auch oben am Kreuz vergeben hat. Er
hat nicht nur allen vergeben, die ihn vor mehr als zweitausend Jahren verletzt und gedemütigt
haben, Er hat Sein Wesen für euch alle hingegeben bis in die Gegenwart und bis zum letzten
Erdentag.

Daher ist Gott in diesem Augenblick vor Seinem offenen Buch, Seine Hand steht still, Er hat
aufgehört zu schreiben und wartet darauf, dass die Seelen jetzt die neue Geschichte der Menschheit
schreiben.

Unterhaltet euch nicht, wenn Ich zu euch spreche, denn Ich habe nur heute die Erlaubnis, euch diese
Dinge zu sagen.

Ihr wisst, dass Ich als eure Mutter, die Mutter der Menschheit, bis zum Ende gehen werde, bis Ich
das erreiche, was Ich für die Erlösung und Bekehrung Meiner Kinder brauche.

Darum haltet inne und denkt über das nach, was Ich gerade gesagt habe: Die Feder Gottes steht still
und Er hat aufgehört zu schreiben.

Wo sind die Seelen, die sich anbieten, um die Erlösung der Welt zu schreiben?

Wo sind die Herzen, die sich zur Verfügung stellen, damit die Welt und das Projekt nicht abstürzen?

Wo sind die Bewusstseine, die ihr Leben geben, um Zeugen der Wiederkunft Christi zu sein, die
sehr nahe ist?

Der Himmlische Vater spricht jetzt durch Mich, und das ist keine Analogie. Er spricht jetzt zu euch
allen, so wie Er zum Volk Israel gesprochen hat; denn Er wünscht, dass Sein heiliges Volk Ihn nicht
nur weiter liebt, sondern dass es Teil Seines Reiches werde, des Himmlischen Reiches, das sich bei
der Heiligen Wiederkunft des Herrn auf die Erde herabsenken soll.
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Er kommt, um Seine Apostel der letzten Zeiten zu suchen. 

Kinder, das ist nicht romantisch, es ist etwas Konkretes, das Mein Sohn mit eigenen Augen sehen
muss, und ihr wisst besser als alle anderen, was ihr Ihm zu geben habt.

Warum wartet ihr, um den Schritt zu tun?

Mein Sohn hat Durst, Er dürstet danach, dass ihr Ihn liebt, um die Qual Seines Herzens wegen all
der Leidenden zu stillen.

Mein Sohn dürstet danach, dass ihr Ihn anbetet, für jene, die Frevel begehen auf Seinem Altar und
Sein Herz mit Beleidigungen und Sünden durchbohren.

Wo sind die Seelen, die Ihn in ewigem Vertrauen und Dienst trösten?

Dies wird erlauben, dass die Hand Gottes die neue Geschichte weiterschreibt. Dies wird der Welt
Frieden gewähren, den Frieden, der geschmäht worden ist, die Liebe in den Herzen, die geschändet
worden ist; hat doch die Straflosigkeit viele Nationen in Knechtschaft versetzt.

Mein Sohn weiß besser als jeder andere, dass dies rasch ein Ende haben muss.

Wenn Er vor zweitausend Jahren unter euch wandelte und die Erfahrung des Zusammenseins mit
Seinen Freunden und Gefährten in Seinem Herzen trug, wie viele von euch haben Ihn damals
predigen sehen?

Erinnert ihr euch?

Wie viele von euch haben Seine Wunder miterlebt?

Wie viele sind zum Grab gegangen, um Ihn anzubeten, weil sie wussten, dass Er der Messias war?

Jetzt sendet Er Mich ein weiteres Mal in die Welt, so wie Er Seine Apostel ausgesandt hat, um auf
Erden zu predigen.

Er wünscht sehnlichst, dass die Seelen nicht mehr Seine Stigmata seien, sondern dass die Seelen die
Freude selbst seien, die aus Seinem Herzen strömt, und dass sie verstehen könnten, dass es einen
Plan zu erfüllen gibt, und solange dies nicht geschieht, wird Unsere Stimme nicht verstummen,
weder hier noch anderswo.

Deshalb Bin Ich Seine Dienerin und Magd, die all die Zeiten hindurch weiterhin erscheint, um die
Welt hinzuweisen auf den Augenblick, den sie gerade durchmacht und erleidet.

Unser Innerstes quillt über von Barmherzigkeit. In Unserem Blut strömt die Gnade Gottes. Unsere
Hände sind voller Segen für alle.

Wer hat heute daran gedacht, zur Quelle zu gehen, um zu trinken? Das ist es, was die Menschheit
vergisst.

Wie können so viele Fehler vor dem Gesetz gerechtfertigt werden? Auch die Fehler derer, die von
Meinem Sohn gekennzeichnet worden waren und sich von Ihm abgewandt haben.



Assoziation Maria
Apparition of Virgin Mary

Stimme und Echo der Göttlichen Boten
www.mensajerosdivinos.org

Doch erinnert euch, dass Er nicht als ein Richter kommen wird; Er wird als euer Befreier kommen,
als der König der Könige, als der Verherrlichte Christus.

Mögen nun Meine Worte bis ins Innerste eures Wesens gelangen, damit die Samen in eure Herzen
gepflanzt werden können, denn Ich versichere euch, dass ihr sie brauchen werdet, wenn diese
Samen keimen und durch das Opfer und die Liebe der Herzen ein weiteres Mal dem Ewigen Vater
dargebracht werden.

Wenn die Waffen nicht aufgehalten werden, wird am Ende das geschehen, was Ich in Fatima so
sehr vermeiden wollte: ein zerstörerischer Weltkrieg.

Meine Tränen sind jetzt selbst der Rosenkranz für die Unschuldigen, nicht nur für den Krieg in der
Ukraine, sondern auch für jene Kriege, die von den Menschen versteckt werden, an Orten wie
Afrika oder dem Nahen Osten, damit niemand von der Straflosigkeit erfährt.

Aber Meine Gnade und Mein Herz werden zu Füßen des Ewigen Vaters dargebracht für all jene, die
in den Kriegen misshandelt, unterworfen und verfolgt werden.

Jetzt lasse Ich euch über das, was Ich euch gesagt habe, nachdenken; denn, wie Ich euch gesagt
habe, es ist an der Zeit, innerlich zu wachsen.

Und bei dieser Weihe Meiner neuen Kinder möchte Ich, dass ihr wisst, dass die Verpflichtung, die
ihr heute eingehen werdet, sich auf der Bewusstseinsebene befindet, die Ich euch eben gezeigt habe.
Deshalb müsst ihr euch darüber ganz im Klaren sein, was ihr machen werdet, denn Mein Sohn
selbst wird euch bei eurem Namen rufen, um euch an das zu erinnern, wozu ihr euch durch diese
Weihe verpflichtet habt.

Ich möchte Meine Kinder dieses gesamten Werkes bitten, euch nicht in die Dinge der Welt zu
verstricken, denn ihr werdet so nicht konsequent mit dem umgehen, was ihr erhalten und erlebt
habt. Es ist nicht die Zeit, wegen Ideologien, Glaubensvorstellungen oder Begriffen untereinander
verfeindet zu sein, Mein Sohn braucht euch nicht so. Schafft nicht Bedingungen dafür, dass Mein
Widersacher dieses Werk infiziert, denn Ich werde nicht eingreifen können. Seid konsequent und
vereint euch in all dem, was Wir euch mit so viel Mühe beigebracht haben.
 

Bruder Elías del Sagrado Corazón de Jesús:

Die Mutter fragt, ob ihr verstanden habt.

Die Anwesenden antworten: Ja!

Bruder Elías del Sagrado Corazón de Jesús:

Sie hat "Danke" gesagt.
 

Ich komme nicht hierher, um euch eine Schule der Gerechtigkeit zu präsentieren, Ich komme
hierher, um euch eine Schule der Liebe zu präsentieren, denn eure Herzen sind schon bereit, um
diese Dinge hören zu können und selbst zu erkennen, dass, wenn ihr euch von den Dingen der Welt
mitreißen lasst, ihr euch von Unseren Wegen entfernt.
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Seid klug durch das Gebet und ihr werdet ausdauernd sein, so wie Mein Sohn es braucht. Aus
diesem Grund bin Ich hier und Ich Bin eure Mutter, die Mutter der Apostel Christi.
 

Bruder Elías del Sagrado Coranzón de Jesús:

Die Kinder Marias können näherkommen.

Heute werden wir nicht die Weihe-Hymne singen; heute bitte Ich euch um die Hymne der inneren
Weihe durch eine aufrichtige und ehrliche Bestätigung gegenüber der Hierarchie. Das ist es, was
Mein Sohn braucht.
 

Bruder Elías del Sagrado Corazón de Jesús:

Ihr könnt näherkommen und euch hinknien.
 

Ich möchte, dass ihr diese Botschaft wiederhört, sooft ihr es braucht; denn wenn ihr allein seid,
ruhig und in Stille, wird euer Bewusstsein sich noch weiter ausdehnen, und ihr werdet durch Meine
Botschaft zur Essenz all dessen gelangen, was Ich euch sagen wollte.

Vergesst nie, dass alles, was Ich sage, und alles, was Ich im Laufe der Jahrhunderte gesagt habe, aus
Liebe geschieht, nur aus Liebe, für euer Wohl, für eure Entwicklung, für euer Erwachen.

Mit der Vollmacht, die Christus Mir gegeben hat, im Namen Seiner Liebe, Seiner Weisheit und
Seiner Wahrheit, segnet euch - in diesem kulminierenden Augenblick des Planeten, in dem Mein
Herz sich öffnet, um die Gnaden, die ihr braucht, auszugießen - eure Heiligste Mutter, die Jungfrau
Maria, Königin des Himmels und der Erde, Hüterin der Seelen und der Herzen, als Meine Kinder,
Meine geistigen Kinder, jene, die von heute an lernen werden, Christus zu dienen: Im Namen des
Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.

Jetzt wünsche Ich Mir, dass wir mit dieser Meditation, die Ich euch für das Wachstum eures
Bewusstseins angeboten habe, dieses innere Angebot durch die Geistige Kommunion erhöhen
können, damit ihr euch mit Hilfe der Eucharistie in all das vertiefen könnt, was der Vater Mich
gebeten hat, euch heute zu sagen.

Ich danke allen, die dieses Treffen ermöglicht haben. Ihr wisst, dass Aurora immer in Meinem
Herzen ist, so wie auch jeder von euch in Meinem Herzen ist.

Und Ich danke allen, die konsequent sein werden, um bei der Verwirklichung des Werkes der
Hierarchie in dieser neuen Etappe der Pilgerreise für den Frieden mitzuhelfen: für den Frieden in
den Herzen, für den Frieden in den Familien, für den Frieden in den Sündern, für den Frieden in den
Nationen, für den Frieden auf der ganzen Welt.

Ich gehe glücklich von hier weg.

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.


